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Новый	учебный	год	и	новая	эра	в	Портлендском	
государственном	школьном	округе	
Начало	учебного	года	символизирует	для	меня	новую	эру	и	новые	возможности.		

Портлендский	государственный	школьный	округ	готовится	открыть	свои	двери	для	более	
чем	50	000	учеников	в	эту	среду.	Среди	них	наши	будущие	инженеры,	медсестры,	
искусствоведы	и	учителя.	Всем	им	понадобится	критическое	мышление	и	навыки	
совместной	работы,	которые	помогут	им	стать	лидерами	и	сделать	наш	мир	лучше.				

Мы	сделаем	все	возможное	для	развития	этих	навыков.		

Этот	учебный	год	начинается	с	нового	руководства,	открытия	прекрасных	новых	школ	и,	
что	самое	важное,	постановки	новых	целей.	Я	очень	рад	стать	частью	нового	руководства	в	
качестве	заведующего	школьным	округом.			

Вот	как	я	собираюсь	приступить	к	обязанностям:	

Я	считаю	себя	ключевым	лидером	школьной	системы.	Все	что	я	делаю	будет	отображаться	
и	поддерживаться	школой.	

Я	верю	в	то,	что	государственные	школы	должны	быть	тем	местом,	где	у	каждого	ученика	
есть	шанс	преуспеть.	Школа	должна	быть	цитаделью	обучения,	развивать	сильные	
академические	навыки,	способствовать	здоровому	социально-эмоциональному	развитию	
и	предоставлять	возможность	всем	ученикам	развивать	свои	внутренние	таланты	и	дары.		

Я	понимаю,	что	успех	каждого	ребенка	зависит	от	личных	обстоятельств,	что	некоторые	
ученики	сталкиваются	с	преградами,	которые	не	способствуют	обучению.	Наш	долг	–	
убедиться	в	том,	что	у	всех	есть	необходимая	им	поддержка	для	достижения	успеха.		

Я	верю	в	то,	что	система	государственного	образования	будет	работать	только	в	том	
случае,	если	молодежь	и	все	наши	дети	процветают.	

Многие	из	нас	посещали	государственные	школы.	Мы	знаем	то	чувство,	когда	условия	в	
классной	комнате	благоприятны.	И	у	всех	нас	есть	педагоги-герои.	

Для	меня	им	стал	мой	учитель	по	скрипке,	который	увидел	и	развил	мой	музыкальный	
талант;	мой	тренер	по	борьбе,	который	заметил	мою	выдержку	и	стойкость;	учитель,	
который	смотрел	дальше,	чем	развитие	моих	языковых	навыков,	и	познакомил	меня	с	
богатой	литературой;	учитель	социальных	наук,	который	отточил	мое	понимание	мира.	
Все	эти	педагоги	помогли	мне	заглянуть	глубже	и	развить	стойкость.			

Вот	что	может	сделать	государственное	образование.	В	наилучшем	виде	оно	меняет	
жизненную	траекторию	всех	учеников,	в	независимости	от	их	происхождения,	места	
рождения	или	социально-экономического	статусa.	Портлендский	государственный	
школьный	округ	замечательно	с	этим	справляется.		
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Я	хочу,	чтобы	мы	делали	это	еще	лучше.	Это	означает,	что	необходимо	пересмотреть	
правила	и	положения,	думать	об	учениках,	равенстве,	принимать	во	внимание	данные	и	
исследования.	Если	мы	сделаем	это,	то	станем	наилучшим	округом	в	Америке.		

Моя	самая	главная	цель	–	убедиться	в	том,	что	в	течение	следующих	нескольких	лет	не	
будет	иметь	значения	откуда	ты,	или	где	ты	живешь,	или	какую	школу	посещаешь,	чтобы	
иметь	доступ	к	наилучшим	педагогам,	директорам	и	классам.	Я	интенсивно	буду	работать	
над	сокращением,	если	не	ликвидацией,	разрыва	в	успеваемости	между	
малообеспечиваемыми	учениками	и	теми,	кто	пришел	из	более	привилегированных	
семей.			

Моя	цель	этой	осенью	–	познакомиться	с	учителями,	учениками	и	их	семьями,	а	также	
разработать	краткосрочный	план	для	улучшения	успеваемости	учеников.	Я	буду	работать	с	
Советом	директоров	и	общиной	над	разработкой	стратегического	плана,	который	будет	
отображать	коллективное	мышление	и	служить	еще	долгие	годы.		

Я	готов	приступить	к	работе!	Я	понимаю,	что	округ	сталкивался	с	небольшими	
трудностями,	некоторые	из	них	местные	и	уникальные,	а	некоторые	очень	типичны	для	
городского	школьного	округа.		

Несмотря	на	это,	я	верю	в	то,	что	все	ингредиенты	для	возрождения	Портлендского	
государственного	школьного	округа	готовы.	Сюда	входят	новые	лидеры,	которые	будут	
работать	над	улучшением	качества	преподавания,	новый	Совет	директоров,	который	готов	
двигаться	вперед,	а	также	поддержка	семей	и	всей	общины.	Все	эти	знаки	указывают	на	
период	стабильности	и	возможности.			

Я	призываю	всех	стать	активной	частицей	процесса	улучшения	школьного	округа,	а	не	
просто	смотреть	что	происходит.	Наперед	хочу	поблагодарить	всех,	кто	сыграет	важную	
роль	на	пути	к	успеху:	учителей,	лидеров,	сотрудников,	водителей	автобусов,	волонтеров,	
родителей	и	многих	других.	Вы	нужны	нам.	Будущее	наших	учеников	зависит	от	вас	и	
вашей	поддержки.	

Начинается	новый	учебный	год	и	наступает	новая	эра	для	Портлендского	государственного	
школьного	округа.	Будьте	оптимистичны.	

Гвадалупе	Герреро	приступит	к	обязанностям	заведующего	школьным	округом	с	1	
октября.	

	


